

Protokolleintrag vom 12.06.2002

2001/49

Postulat von Balthasar Glättli (Grüne) vom 31.1.2001:

Mobilfunkantennen, Schutz der Bevölkerung vor Strahlenimmissionen

Balthasar Glättli (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3459/2001).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Hochbaudepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Mauro Tuena (SVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überweisen.

Mitteilung an den Stadtrat.